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             18.11.2024 
 
An den Vorsitzenden des Haupt-, Finanz                                                                                            
und Beschwerdeausschusses  
Herrn Oberbürgermeister Bernd Tischler  
 
  
Antrag der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025: Zusammenfassung von Gremien bzw. 
Ausschüssen im Rat der Stadt Bottrop 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
im Zuge des Haushaltsplanentwurfes für das Jahr 2025 beantragt die AfD-Fraktion Bottrop, der 
Haupt-, Finanz und Beschwerdeausschuss möge folgendes beschließen: 
 
 
Zusammenfassung von Gremien bzw. Ausschüssen im Rat der Stadt Bottrop 
 
Unter bestimmten Gegebenheiten ist es von Zeit zu Zeit der Fall, dass Gremien bzw. Ausschüsse in 
Verbindung mit einem weiteren zusammengefasst abgehalten werden. Wie zum Beispiel am 
03.09.2024, dort fand eine Gemeinsame Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und 
Umweltschutz, zusammen mit dem Wirtschaftsförderungs- und Grundstücksausschuss statt.    
 
Daher beantragt die AfD-Fraktion, der Haupt-, Finanz und Beschwerdeausschuss möge folgendes 
beschließen: 
 
Der Ausschuss für Stadtplanung und Umweltschutz soll mit dem Wirtschaftsförderungs- und 
Grundstücksausschuss dauerhaft zu einem Gremium zusammengefasst werden. Aufgrund dieser 
Verbindung von Gremien sollen Sitzungen reduziert, Personalaufwand vermindert, und somit Kosten 
für den kommunalen Haushalt der Stadt Bottrop reduziert werden. Zudem möge die Verwaltung 
prüfen bei welchen weiteren Gremien eine Zusammenfassung möglich ist, diese ergänzende Prüfung 
stellen wir der Stadtverwaltung in Eigenverantwortung anheim.   
                                                                              
Stimmen Sie daher unserem Antrag zu. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


